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Interrogazione con risposta orale nel prossimo Consiglio Comunale

Oggetto : Interrogazione fondi PON per adeguamento scuole emergenza covid

Considerato

- I’awiso pubblico del Ministero per l’Istruzione del 24giugno “interventi di adeguamento e di adattamento

funzionale degli spazi e delle aule didattiche in conseguenza dell’emergenza sanitaria da Covid-19” Fondi

Strutturali Europei

- che tale avviso si inserisce nel quadro di azioni per l’attuazione dell’obiettivo specifico 10.7: “Aumento

della propensione dei giovani a permanere nei contesti formativi, attraverso il miglioramento della

sicurezza e della fruibilità degli ambienti scolastici” FESR

- che la finalità era di realizzare interventi di adeguamento e di adattamento degli spazi, degli ambienti

scolastici e delle aule didattiche per adottare misure funzionali al contenimento del rischio da Covid-19,
anche per facilitare l’accessibilità alle persone con disabilità

-che erano ammessi anche interventi relativi alle istituzioni scolastiche del primo ciclo di istruzione di

competenza dei comuni

I sottoscritti, Silvia Cina Maria e Manuele Isoardi per la lista civica MoVimento 5 Stelle di Cuneo,

chiedono

-se l’amministrazione comunale abbia inviato o sostenuto la candidatura delle scuole di sua competenza,

per quali interventi e per quale importo

Cuneo, lì 05/07/2020 Cina Silvia Maria e Manuele Isoardi - MoVimento 5 Stelle Cuneo
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